

26. Landesverbandssammlung, Steckkreuzverleihung und Eröffnung der Aktionswoche 2019

Die 26. Landesverbandsversammlung des Landesfeuerwehrverbandes Bayern e.V. findet am 20. und 21. September 2019 in der Stadthalle Dingolfing (Landkreis Dingolfing-Landau) statt.

Sie beginnt am 20. September um 11.00 Uhr mit dem verbandlichen Teil, bei dem unter anderem ein neuer Landesverbandsvorsitzender, die zwei stellvertretenden Landesverbandsvorsitzenden und der Schriftführer gewählt werden. Für den anschließenden Kameradschaftsabend hat Ministerpräsident Dr.

Markus Söder sein Kommen angekündigt.

Der repräsentative Teil beginnt am 21. September um 09.30 Uhr. Dort wird Staatsminister Joachim Herrmann an 61 hoch engagierte Feuerwehrmänner und -frauen das Steckkreuz verleihen. Abschließend wird der Innenminister zusammen mit dem Vorsitzenden des Landesfeuerwehrverbandes Bayern die Aktionswoche 2019 eröffnen und die neue Kampagne des LFV zur Nachwuchs- und Mitgliedergewinnung starten; beides steht unter dem

Motto »WIR SIND EHRENAMT! Freiwillige-Feuerwehr jederzeit und bayernweit!«. Die Aktionswoche endet am 29. September 2019. Werbematerial zur Vorbereitung und Durchführung der Aktionswoche und der Kampagne zur Nachwuchs- und Mitgliedergewinnung für die bayerischen Feuerwehren wird durch den Landesfeuerwehrverband Bayern e.V. zur Verfügung gestellt. Das Bayerische Innenministerium wird in einer Bekanntmachung zur tatkräftigen Unterstützung der Aktionswoche aufrufen. □

Willkommen zur FLORIAN

Die 18. Auflage der FLORIAN – Fachmesse für Feuerwehr, Zivil- und Katastrophenschutz findet vom 10. bis 12. Oktober 2019 wieder in Dresden statt, einer der schönsten und attraktivsten Städte Europas.

Im Verbund mit dem Rettungsdienstforum »aescutec« richtet sich die Messe an das Beschaffungswesen, die Entscheidungsträger aus Feuerwehr, Zivil- und Katastrophenschutz, das Rettungswesen und deren Mitarbeiter und Einsatzkräfte.

Auf der FLORIAN werden die Technologien der Zukunft für die Angehörigen von Feuerwehr, Rettungsdienst und Bevölkerungsschutz vorgestellt und Entwicklungen im Bereich von Gefahrenabwehr und Katastrophenschutz sowie Kernpunkte der Zusammenarbeit zwischen den Organisationen diskutiert. Parallel bietet die Messe ein umfangreiches Vortragsprogramm zur Fort- und Weiterbildung für alle Angehörigen von Feuerwehr, THW



und Rettungsdiensten sowie für kommunale Entscheider.

Mehr Informationen, Online-tickets und die neue Messe-App unter: www.messe-florian.de □